



### ANIVERSARIO

## Regala 'sabor' La Diosa

NOROESTE/REDACCIÓN

Tres discos autografiados de su más reciente trabajo *Me quedo contigo* obsequiará Margarita La Diosa de La Cumbia hoy, de 10:00 a 14:00 horas, a tres suscriptores o lectores que

acudan a Ángel Flores 282 oriente.

Los temas que incluye el álbum son *Mira que ironía, Para que, Si supieras, No depende de ti, Ábreme la puerta, Milagros, Me quedo contigo, Contra la marea, ¿Qué será?, Te juro, Sopa de rolas a La*

*Diosa y Esta vida*, que actualmente se escucha en las radiodifusoras del país y de Estados Unidos.

La colombiana se prepara para celebrar por lo grande sus 30 años de trayectoria musical, el 20 de octubre, en el Auditorio Nacional.



Portada del disco.



### OBSEQUIO

Los tres discos de Margarita La Diosa de La Cumbia se entregará de 10:00 a 14:00 horas, en Ángel Flores 282 oriente.

NOROESTE.COM Sección C Miércoles 29 de septiembre de 2010. Culiacán, Sinaloa

# EXPRESIÓN

Editora: Adriana Castro Coeditoras: Elizabeth Gámez / Claudia Peralta E-mail: expresioncul@noroeste.com Conmutador: 759-8100

### CELEBRACIÓN

## UNA MIRADA A CULIACÁN

En el 479 aniversario de la ciudad, tres artistas la pintan con sus luces y sus sombras

### AZUCENA MANJARREZ

Es una mirada a la ciudad, es Culiacán a través de los ojos de tres artistas: Wendy Arámburo, Lenin Márquez y Federico Loya.

Ellos la pintan como la ven desde diferentes perspectivas. Es el espacio en el que les ha tocado vivir y sentir. Es la ciudad de día y de noche, con sus luces y sombras.

Son 479 años de historia, por eso un lienzo ha sido el receptor de las formas y colores. Es un todo, pero también es un pedazo de esta tierra.

### Las miradas

Frente a un lienzo en blanco, Wendy plasmó a uno de los iconos de la ciudad, El Puente Negro, en un día común. El atardecer tiñe la ciudad. Está

“Cuando pienso en la ciudad estoy pensando en la cultura, en estos tres personajes que han dejado toda una vida, eso es lo que nos hace falta”.

Federico Loya  
Pintor

también la fe, una palmera y una señal de alto.

Su visión retomó esa esperanza, la luz de una ciudad. Lo bueno y lo malo: hace una invitación a parar lo malo.

Ella mira a una ciudad bonita, con muchas posibilidades de crecimiento. La pintaría de rojos, verdes y azules.

“En esta ciudad tenemos todo para vivir y crecer, hace falta poner un alto a las cosas

### DE VIVA VOZ

“En esta ciudad tenemos todo para vivir y crecer, hace falta poner un alto a las cosas malas y sustituirlas por buenas”.

Wendy Arámburo  
Pintora

malas y sustituirlas por buenas”, dice.

### La otra cara

El tema común en la obra de Lenin es la violencia, pero cuando se trató de mostrar su visión mostró la otra cara.

Salió al balcón de su estudio y desde ahí captó al Culiacán por la mañana; un lugar inseguro pero agradable que conserva la frescura del pasado.

“Vivimos en una ciudad insegura pero yo la miré como la miro a diario desde el balcón de mi estudio, de donde veo cosas agradables, se conserva la frescura del pasado”.

Lenin Márquez  
Pintor

Es esa ciudad en la que la gente todavía va a los parques. La pinta en tonos rojos, naranjas; la primera es por la sangre que se derrama a diario y el segundo, por sus atardeceres.

“Vivimos en una ciudad insegura pero yo la miré como la miro a diario desde el balcón de mi estudio, de donde veo cosas agradables, se conserva

la frescura del pasado, la gente todavía va a los parques”, menciona.

### En la cultura

Federico Loya tiene una perspectiva diferente. Para hablar de Culiacán piensa en la cultura. Toma a los exponentes del teatro para hacer su obra.

Oscar Liera, Socorro Astol y Rodolfo Arriaga son personas que han dejado su vida en la ciudad.

“Cuando pienso en la ciudad estoy pensando en la cultura, en estos tres personajes que han dejado toda una vida en lo que hacen, eso es lo que nos hace falta”, explica.

Aunque de manera particular la mira con mucha violencia, dice que no es necesario llevarlo al arte, porque se le tiene que dar prioridad a la cultura. A su ciudad la pintaría verde, porque es vida.

### PROGRAMA DE HOY

#### CENTRO DE LAS ARTES CENTENARIO

10:00 horas.- Coloquio Fundación de Culiacán, organizado por La Crónica de Sinaloa

PLAZUELA ÁLVARO OBREGÓN

17:00 horas.- Regala un Libro PLAZUELA ÁLVARO OBREGÓN

18:00 horas.- Tardes de Danzón y Verbena Popular

PLAZA CINÉPOLIS

18:00 horas.- Inauguración del Pabellón Ciudadano

CATEDRAL

19:00 horas.- Misa de Aniversario

CASINO DE LA CULTURA

19:00 horas.- Presentación del libro “Crónicas de una ciudad”

CASA DE LA CULTURA DE LA UAS

20:00 horas.- Exposición Culiacán, Historia de una Ciudad, del archivo de Miguel Tamayo

### GÁNESE UN CUADRO

Si le interesa ganarse uno de los cuadros realizados en Noroeste por los artistas sinaloenses, sólo es necesario que escriba en máximo una hoja tamaño carta el motivo por el cual desea tener la obra. Tendrá que traerlo a las oficinas de Noroeste, ubicadas en Ángel Flores 282 oriente, de 9:00 a 14:00 horas. La recepción cerrará el 10 de octubre. Informes al teléfono 7 59 81 00 extensión 665.

noroeste.com MULTIMEDIA



Lenin Márquez, Wendy Arámburo y Federico Loya.

### REMODELACIÓN

Aseguran que en noviembre reabrirá sus puertas el teatro Pablo de Villavicencio, cuya remodelación lleva un avance del 60%. **4C**



### NUEVO LIBRO

Hoy, a las 18:00 horas, Marco Antonio Berrelleza presentará el segundo tomo del magno proyecto Culiacán. Crónica de una ciudad. **5C**



### VA POR EL ÓSCAR

Alejandro González Iñárritu representará a México con 'Biutiful', en los galardones de la Academia de EU. **6C**

